

El pleno debate hoy el plan de basuras de la Mancomunidad del Morrazo

T.C.
BUEU

La corporación municipal se reunirá esta noche en sesión plenaria de carácter ordinario para debatir, entre otros puntos del orden del día, el proyecto de tratamiento de residuos sólidos urbanos promovido por la Mancomunidad de O Morrazo.

La comisión informativa de Medio Ambiente propone al pleno que ratifique el acuerdo de aprobación del proyecto y disponga que el próximo presupuesto municipal incluya la cantidad necesaria para cofinanciar el proyecto. La corporación tratará, a propuesta de la comisión de Urbanismo, la continuación de la tramitación del expediente de modificación de las normas subsidiarias municipales, especificando las modificaciones. La comisión propondrá que se declare de utilidad pública la instalación de un tanatorio en las inmediaciones de la capilla de Los Santos Reyes, en el lugar de O Valado.

La alcaldía propondrá a los miembros de la corporación que se solicite al ayuntamiento de la competencia de inspección del IAE y la aprobación del Plan de Inspección de dicho impuesto.

La fundación que lleva su nombre sufraga los estudios de jóvenes sin recursos de Beluso

La corporación municipal nombrará a José Novas "Hijo Predilecto" de Bueu

La corporación municipal de Bueu votará esta noche la propuesta de nombrar "Hijo Predilecto" de Bueu a José Novas Regueira, destacando su labor de creación de la conocida Fundación Novas, entidad sin

ánimo de lucro de renombre en el ámbito autonómico, y que facilita que cada año varios jóvenes de la parroquia de Beluso sin recursos económicos suficientes puedan realizar sus estudios universitarios.

TILA CURRÁS
BUEU

El instructor del expediente, el concejal de Cultura, Manuel Mosteiro, destaca también la colaboración de la fundación con el colegio público de Beluso en la organización de su Semana Cultural, así como la donación de dos tapices al Ayuntamiento de Bueu para la biblioteca de la parroquia y la intención de continuar con las donaciones a esta instalación.

José Novas Regueira, nacido en Beluso en 1921, emigró a Estados Unidos a los seis años. Regresó a la parroquia en 1931, pero tuvo que huir del lugar a causa de la persecución de que fue objeto su padre por parte de los falangistas durante la guerra civil española. Otra vez en Estados Unidos desempeña diversos trabajos para, nada más iniciarse la Segunda Guerra Mundial, alistarse en la US

Navy, como traductor militar. Al mismo tiempo, inicia los estudios para ser oficial de la Armada Estadounidense consiguiendo el grado de capitán y se gradúa en la Universidad de Brown, en 1947.

Acabada la guerra, Novas comienza su carrera profesional en el departamento de publicidad de la compañía "Colgate-Palmolive", pasando en 1948 a su departamento de ventas, al tiempo que realiza sus estudios de postgrado y publicidad en la Universidad de Columbia. Como director de Publicidad Internacional de Gillette, consigue extender el famoso programa "U.S. Gillette Cavalcade of Sport" a todo el mundo, a través de doscientas emisoras de radio y los primeros programas de televisión.

En 1953 se traslada a La Habana (Cuba) donde crea su propia empresa de comunicación, "Laradiote", y abre sucursales en Nueva York, San Juan de

Puerto Rico, Caracas, La Habana y México, convirtiéndose en el primer distribuidor de los primeros programas de televisión en Latinoamérica.

En 1958 funda Publicidad Novas C.A. y, tras su fusión con otra agencia, nace la agencia Novas-Criswell en 1962, que siete años después es absorbida por la agencia Leo Burnett. Tras un extenso y fructífero periplo profesional por Hispanoamérica, Novas llega a la presidencia de la Asociación Internacional de la Publicidad (IAA) en 1974, trasladando su domicilio a Madrid. Tres años después vuelve a Norteamérica, estableciéndose en Chicago como segundo responsable máximo de la compañía "Leo Burnett". En 1980, regresa al Viejo Continente para dirigir, desde Londres, la división Europa-Medio Oriente-África de la citada compañía.

En la actualidad vive retirado en Florida (EEUU).

Protección Civil recibe una subvención municipal de 600.000 pesetas

T.C.
BUEU

La comisión de gobierno del Ayuntamiento de Bueu decidió, a propuesta de la concejala delegada de Protección Civil, Aurora Cerviño, habilitar una ayuda para el mantenimiento de la Agrupación de Voluntarios de Bueu, cifra de 600.000 pesetas.

Hasta ahora, la Agrupación se financiaba a través de una subvención de la Xunta de Galicia, recibiendo como contribución por parte del concello, ayudas para combustible, infraestructura y local junto a mantenimiento.

La concejala delegada ha señalado que la ayuda ahora habilitada se debe a que la Xunta menguó la cuantía de la subvención anual que concedía a la Agrupación de Voluntarios de este municipio, poniendo en peligro su existencia.

El acuerdo pone de relieve el importante incremento de los voluntarios que prestan servicio en Protección Civil en esta localidad, así como el aumento de su presencia en todo tipo de actos públicos y actuaciones, para los que son requeridos cada vez con más frecuencia durante todo el año.

VOLVO S

40

Sentido y Sensibilidad.



VOLVO
Respuesta segura.

Volvo S40 desde 3.510.000 pts. (Impuesto de matriculación, IVA y transporte incluido).

LINEA VOLVO 902 300 310